

1. Klasse Nordost: In der Saison 2015/16 sind spannende Derbys und Zuschauer-Boom in Fußball-Mauthausen garantiert!



"Die Fußball-Arena in Mauthausen mitsamt seinen Emotionen bleibt für viele Gegner in Erinnerung!"

"Willkommen im Mühlviertel!" Schon bei der Eröffnung der neuen Fußball-Arena im Sommer des Vorjahres duellierte man sich in einem Fußball-Turnier der gekürzten Spielzeit mit den Nachbarn aus Langenstein, Perg und Ried in der Riedmark. Und schon damals bewiesen die einst unterklassigen Vereine, dass gegen den ASKÖ Mauthausen ihre Motivation besonders groß ist. Und

endlich bekommt man auch die Gelegenheit, über die gesamte Spielzeit, den Kräftevergleich in einem Meisterschaftsspiel zu messen. Der ASKÖ Mauthausen ist zurück in der 1. Klasse Nordost! Und da warten mehr als tolle Gegner auf die Rot-Weißen, die einen wahren Zuschauerstrom in der neuen Fußball-Arena an der B3 erwarten lassen. Neben den emotionsgeladenen Derbys gegen Langenstein, Perg und Ried, freut man sich besonders auf Arbing, Bad Zell, Mitterkirchen und Aufsteiger Saxen, mit denen man viele Freundschaften pflegt und sich an eine bewegende Vergangenheit erinnert. Der Derby-Ball läuft also wieder im unteren Mühlviertel, das noch durch Teams wie Bad Kreuzen, Kefermarkt, Lasberg, Pabneukirchen, Schönau und Schweinbach die Liga komplettiert. Wahrscheinlich wird man von Mauthausen aus mit einer der jüngsten Bewerbungs-Mannschaften in die neue Saison starten, doch das Ziel bleibt, wie wohl bei allen Liga-Teams gleich, der Meistertitel.